
① -第３分区Ｂ 小池 清二ガバナー補佐主催ロータリー情報研修会 

アンケートのお気づき点やご意見等 

2017-9-13(水) 於：五井グランドホテル 

参加登録者数 67名 アンケート回収 46枚 回収率 69％ 

 

 

 

＜地区委員会の企画やプログラムにつきご意見下さい＞ 

 

・入会年数が浅いのですべてが勉強中もしくはわからない状況です。研修会・委員会・活動の理解

を深める為にも地区分区関係なく同年数会員へ向けての研修の方が理解を深められそうだと思

います。 

 

・準備が大変かと思います。よく練られており大変感謝します。 

 

・とても良いプログラムと思います。 

 

・良かったです。 

 

・テーブルディスカッションは良いと思う。時間が長いので、もう少しコンパクトにして、コーヒ

ーとケーキでも食べながらやるとリラックスして本音の話し合いができ、参加率も高くなると思

います。 

 

・「ロータリー情報研修会」よかったです！！ロータリアンであるＰＲＩＤＥを持つという原点に

かえるという事は、今後のロータリーの在り方について非常に大切であると思います。「良いロ

ータリアン」であるよう努力したいです。 

 

・ガバナー補佐主催者挨拶をプログラムの一番先にしていただきたかった。主催者ですから。地区

理念…地区ＲＬＩ推進…たいくつです。プリントにして配布して下さい。 

 

・１クラブでは出来ない企画であり、又内容の充実があり、本日の研修会は効果がありました。出

席した会員は、明日から良い変化をもたらすこと間違いなし。又今日の研修を見て、各クラブで

の同種研修が多く開催され、クラブの活性化を期待したいです。 

 

・年を重ねた会員さんが少なくなり「ロータリー」について本気で語れる方が少なくなり、新入会

員さんへのロータリーの良さが伝えにくくなっていると思います。特に職業奉仕・社会奉仕につ

いて！！もう少し勉強の場があっても良いと思いますし、その気になる様な場作りが必要でしょ

うか？ 

 



・研修の大切さを、もっと各クラブに浸透させる努力を入れる 

 

＜地区やクラブの「ロータリー情報研修会」についての要望＞ 

 

・現在までは与えられる情報の中でしか考えてなかった。もっと？？を大切に、？があったらすぐ

聴けるようになると思う。 

 

・引き続き宜しく願います。 

 

・親睦の大切さをもう少し強調していただければありがたい。資料作成ありがとうございます、す

ばらしい内容です。理念の頭が親睦につたわり親睦を後輪の原動力として前輪の奉仕の実践にハ

ンドルを向ける。理念が働かなくなった時に自転車は倒れる。 

 

・白鳥ＰＧさんの進行がよく気楽に意見が述べられました。関口ガバナー・小池ガバナー補佐がテ

ーブルにいらして下さり貴重なお話をきくことができ良かった。又とても活発に話し合い出来て

よかったです。 

 

・ロータリーに入会して良い友人に会うことが出来たことが一番誇りに思っています。世の中の

「変化を知る」ことが出来ます。「例会は人生道場」との言葉、もう一度良く考え直したいと思

います。 

 

・規模の違いで内容も違って来ます。地区の研修のお手本をクラブがまねて？？したいと思います。 

 

・より多くの会員に参加してもらいたいですが、時間の負担をどうするかの課題はあると思います。

レジュメの配布があるといいですね（ダウンロード）。 

 

・会員歴の短い方の出席をもっと増やす方法を検討。 

 

 

 

＜その他のご意見全般＞ 

 

・カタカナ用語を正確に使用して頂きたい。 

 

・参加することの大切さに改めて気付かされました。 

・ＰＲＯＵＤ ＭＥＭＢＥＲ 心にきざみます。世界中に広がって１００年以上に渡り続いてきた

クラブ、すばらしいことだと思います。変化の必要もあるのでしょうか？伝える心は「４つの理

念」なのですね。 

 



・テーブルディスカッションで進行の田島さんが全員が発言できるように配慮して下さり、入会し

たばかりでよくわかっていない私にもわかるようにお話してくれました。「きく耳を持ち続ける」

そんな訓練がロータリーでできるというお話が印象に残りました→クラブに来たら皆平等・対等

という文化。また浦安ＲＣの奉仕活動の具体的な話、寄付の使い方の話も興味深かったです。今

の時代に合った奉仕が必要とのお話、プライドは自分の心の中に芽生えると思うので、皆さんが

色々な活動やクラブでの人づき合いを通じてそうなっていくのかなと思いました。 

 

・今日はとても得るものがあり、ありがとうございました。 

 

・他クラブの方とお話をし、地区での活動や企画を知る事となり、知らないでいることもたくさん

ありました。他クラブの活動を身近にもっと知れたら良いと感じました。そして自由に参加する

ことができればそれもまたロータリーの発展につながるのではないか…とも感じました。自分に

とっては実りある情報研修会でした。ありがとうございました。 

 

・入会以来４４年経過致しました。現在「出席免除届」を承認いただいております。皆さんに迷惑

をかけない範囲でロータリー活動を続けたいと思います。市原市の「？？委員会」「青年会議所」

「市原警察署警察官友の会」の役を通じて、皆様のご支援をいただきながら社会奉仕の一部を担

っているかもしれません。 

 

・最初のあいさつのときに、奉仕と理念が離れているとは表面的なとらえ方です。奉仕の実践中に、

奉仕の理念の形を見ることは少なくありません。それは気づくこともありますが、ほとんどは気

づかされる場合が多くあります。ただし、鳥の目をもって奉仕の全体を見、ありの眼でこまかな

点を観察することで、理念は形として現れてきます。実践と机上論の区分を融合するには、何時

も自分の奉仕実践実施について反省をすることが必要であると思います。 

 

・地区ロータリー情報研修会に奉仕プロジェクトのアピール版は余り受け入れられないです。 

 

・とてもスムースな運営ありがとうございます。内容はクラブで例会で話していただきたい内容で

した。関口会長の総評はじっくり読みたいです。 

 

・ロータリアンとしての誇りを持ち、持ち続ける努力の大切さに気付く人がどんどん増える事を期

待しています。 

 

以上 

 

 

 


